



Confederación General Almacenera

Buenos Aires, Agosto 05 de 2025

COMUNICADO DE PRENSA

Desde nuestra organización gremial dejamos aclarado a la opinión pública, nuestro malestar con los formadores de precios, ya sean fabricantes o distribuidores, por los pretendidos aumentos en los productos, y en especial alimentos de la canasta básica. Entendemos que no se justifican, por el aumento del dólar, ya que éste no llegó a tocar el techo de la banda de fluctuación establecida mediante la cual se habían ya formado las listas pertinentes.

A nuestros representados, a lo largo y ancho del país, los instamos a que no convaliden nuevas listas de precios aumentados con exageración y/o sin justificación válida. Si es necesario, recomendamos sustituir productos por otras marcas, sobre todo marcas Pymes regionales que respeten la situación que atraviesa la economía del país.

Antonio Fabian Hryniewicz
Secretario

Fernando Pedro Savore
Vicepresidente

Daniel Horacio Acuña
Presidente

25 de mayo 1405
Punta Alta Bs As
C.P. 8109

